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Adieu le beau rêve…
C’était un beau rêve de revenir à notre belle France de 1980 ,
sans racailles dangereuses , sans tous ces meurtres , vols,
viols , crachats haineux,  provocations , représailles, avec
la mansuétude  de nos zélites.( sans parler des autres graves
dangers qui nous menacent).
Mais il y a longtemps que je ne rêve plus , même si les
jeunes me le reprochent, et cette fois, ce n’était plus un
rêve mais une utopie !
Je vais forcément choquer des patriotes, mais pour moi, EZ en
faisait beaucoup, des tonnes parfois , et d’ailleurs, je ne
supportais plus de regarder ses rassemblements.

Je tiens à dire toute mon admiration pourtant pour EZ ,
d’accord à 90 % avec lui, j’ai d’ailleurs voté pour lui avec
plaisir.
Mais la gentillesse, la franchise, l’honnêteté , la droiture
, qui ont soulevé des millions de Français, n’ont jamais, au
grand jamais, obtenu le moindre résultat… en politique !
C’est  ce  qui  a  perdu  EZ  ,  et  d’ailleurs  un  de  nos
commentateurs parlait de son « manque de psychologie ».
Que de pertes d’espoirs , de temps,et d’argent dans cette
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affaire.
En politique, il faut être en apparence vertueux, franc ,
respectueux  du  peuple,  MAIS  PAS  TROP  :  il  faut
obligatoirement une part de mensonge, de fourberie , de
duplicité , voire de cynisme impitoyable , de calcul sans
scrupules.
Je  ne  sais  plus  qui  a  dit  que  la  politique  était  l’art
d’arranger les choses habilement au jour le jour.
Hélas,  j’ai  la  conviction  que  EM  va  nous  pourrir  la  vie
pendant encore 5 ans , en ricanant.
Seul point positif : nous avons échappé à Rachid JLM !
Et aussi, quand je regarde en France les résultats du RN,
c’est étonnant et réconfortant  dans les campagnes et moyennes
villes, en positif et devant EM.
Faut-il en conclure que si EZ ne s’était pas présenté, MLP
avait toutes ses chances , malgré toutes ses impardonnables
erreurs ?
Je  crois  que  beaucoup  d’entre  nous  sont  vraiment  dans  le
doute, mais en tout cas largement déçus !!
Vive la France des Français ! et continuons à résister…comme
nous pouvons.


